



**STRICH  
VOR  
PUNKT**

**MEDIENGESTALTUNG**

*Betreff: Pressemitteilung – neue Firma für Mediengestaltung  
STRICH VOR PUNKT gegründet*

## MIT TATENDRANG GEGEN DEN DATENDRANG

Einmal mehr sprießt eine innovative Mediengestaltungsfirma aus der derzeit äußerst fruchtbaren Jungdesigner-Erde.

Am Montag, dem 23.03.2011, öffnete STRICH VOR PUNKT in der Alten Poststraße 152 ihre Pforten. Das Team besteht aus sechs jungen Informationsdesignern der FH JOANNEUM Graz, die mit Elan in die Unternehmenswelt treten.

Mit Tatendrang gegen den Datendrang: Die junge Designfirma hat es sich zur Mission gemacht, in der komplexen Welt der neuen Medien anspruchsvolle Technik mit einem ansprechenden Erscheinungsbild zu vereinen.

STRICH VOR PUNKT verbindet Technik und Kreativität, die Tätigkeit umfasst eine Vielzahl an Bereichen: Von der Konzeption und Umsetzung von Websites über klassisches Grafikdesign bis hin zur Gestaltung von Printmedien.



Mediengestaltungsfirma öffnet ihre Pforten.

Dabei stellen die Studenten den Mensch in den Mittelpunkt ihrer Bemühungen: Das selbst gesetzte Ziel ihrer Bestrebungen ist es, Informationszugang zu erleichtern und zu vereinfachen. Eine klare Verständigung zwischen Menschen haben sie sich zum obersten Prinzip gemacht.

Die jungen Unternehmer sind persönlich in ihrem Büro in der Alten Poststraße 152, 4. Stock anzutreffen und freuen sich immer auf interessierte und interessante Besucher. ■

*STRICH VOR PUNKT  
Mediengestaltung  
Alte Poststraße 152 / 4. Stock  
8020 Graz*

*+43 664 52 56 004  
info@strichvorpunkt.at  
www.strichvorpunkt.at*